



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

électricité

Question écrite n° 95647

Texte de la question

M. Gilles Lurton appelle l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des relations internationales sur le climat sur la mise en place des compteurs dits « intelligents » liés à la technologie Linky destinée à l'électricité. Les atouts présentés par ERDF pour promouvoir la pose des compteurs Linky permettent principalement de suivre la consommation d'énergie de son logement en temps réel et de permettre ainsi une amélioration de la consommation énergétique des Français. Cependant, beaucoup d'usagers regrettent que cette consommation ne puisse pas se suivre directement sur le compteur mais qu'il faille aller sur un ordinateur ou un smartphone pour saisir un code, ce qui n'est pas forcément accessible à tout le monde et notamment aux personnes les plus âgées ou handicapées. Sur le fond, les questions qui sont adressées au député sont nombreuses : la principale concerne la santé et des inquiétudes répétées sur le caractère potentiellement cancérigène des compteurs Linky. D'autres questions sont liées à la surabondance d'ondes générées par ces compteurs, surabondance qui contribuerait à de nouvelles pathologies chez des sujets électrosensibles. Dans le même ordre d'idée, des questions se posent sur la fréquence des impulsions qui permettent de transmettre les informations. Cette interrogation s'ajoute à celle de l'innocuité des postes relais d'informations, chargés de capter et de collecter ces signaux. Enfin, sur la forme, il semblerait que le protocole d'information préalable à l'installation des compteurs, prévoyait l'envoi d'une lettre d'information 45 jours avant la mise en place du compteur. Ce délai ne serait pas respecté dans de nombreuses situations et bon nombre de compteurs accessibles sur le domaine public auraient déjà été changés dans certaines communes sans la moindre information. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui apporter des réponses à l'ensemble des questions que se posent légitimement un grand nombre de citoyens afin qu'il puisse tenter de les rassurer.

Données clés

Auteur : [M. Gilles Lurton](#)

Circonscription : Ille-et-Vilaine (7^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95647

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Environnement, énergie et mer

Ministère attributaire : Transition écologique et solidaire

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 mai 2016](#), page 3932

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)